

Bündnis „Hersbruck ist bunt“
Gegen Rechtsradikalismus, für Demokratie
hersbruckistbunt@mailbox.org

An:
Hersbrucker Zeitung
Lokalredaktion
Nürnberger Straße
91217 Hersbruck

07. Februar 2026

Pressemitteilung: Protest gegen AfD-Infostand

Sehr geehrte Damen und Herren,

am Samstag vormittag haben mehr als 50 Antifaschist*innen am Oberen Markt gegen einen kurzfristig bekanntgewordenen Infostand der rechtsextremistischen AfD demonstriert. Mit Musik und Redebeiträgen wurde lautstark der Unmut über den Auftritt der Rechtsextremist*innen zum Ausdruck gebracht. Es war der zweite Auftritt der Partei innerhalb weniger Wochen – diesmal haben wir zum Glück rechtzeitig davon mitbekommen.

Das Bündnis *Hersbruck ist bunt* vertritt die Einschätzung, dass sich die Rechtsextremist*innen den Termin bewusst ausgesucht haben, weil zeitgleich in Lauf an der Pegnitz eine Kundgebung gegen den Antritt der Partei bei den bevorstehenden Kommunalwahlen stattfand. „Die Nazis erhofften sich wohl einen erneut störungsfreien Auftritt und eine damit einhergehende weitere Normalisierung in der Öffentlichkeit. Diesmal haben sie die Rechnung aber ohne uns gemacht“, so Timo Frank, Sprecher des Bündnisses. Die zahlreiche Teilnahme an der Protestkundgebung ist vor allem wegen der gleichzeitig in Lauf stattfindenden Kundgebung ein voller Erfolg.

Das Bündnis betont, dass es der AfD auch wegen regelmäßiger Proteste bei ihren öffentlichen Auftritten in Hersbruck nicht gelungen ist, zur Kommunalwahl eine Liste aufzustellen. „Fast niemand will mit der Partei hier in Verbindung gebracht werden – das ist gut so und das soll auch so bleiben!“, so Frank weiter.

Beiliegend finden Sie unseren Redebeitrag, den Sie gerne zitieren dürfen.

Mit freundlichem Gruß,
Timo Frank
Bündnis „Hersbruck ist bunt“